




Studierenden Service Zentrum

Bewerbung und Immatrikulation



Arcisstraße 21

80333 München

Germany









Bankverbindung

Technische Universität München
Bayerische Landesbank

IBAN: 
DE45700500003901190315 

BIC: BYLADEMMXXX

Technische Universität München - 80333 München - Germany

Seite  1/1 

Dieser Bescheid wurde maschinell erstellt und ist auch ohne Siegel und Unterschrift gültig.

*1-00404330* *2-01915387*
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Herrn
Baris Sen
3014 Los Prados St. Apt:213
94403 San Mateo
Vereinigte Staaten (USA)

München, 7. Juni 2017

Zulassungsbescheid Informatik Bachelorstudium [Bachelor of Science] 
Wintersemester 2017/18, Einstiegssemester 1

Sehr geehrter Herr Baris Sen,

wir freuen uns, dass wir Sie für den oben genannten Studienplatz zulassen können. 
Als nächsten Schritt möchten wir Sie bitten, Ihren Studienplatz in Ihrem TUMonline 
Bewerberkonto anzunehmen. Die Studienplatzannahme ist Voraussetzung für die 
Einschreibung (Immatrikulation) an der Technischen Universität München.

Bitte reichen Sie baldmöglichst den unterschriebenen Immatrikulationsantrag mit den
dazugehörigen Unterlagen ein (siehe Dokumentencheckliste).

Ferner bitten wir Sie die Zahlung von Beiträgen und/oder Gebühren zu tätigen. 
Wichtige Informationen zu den Überweisungsformalitäten, dem Verwendungszweck 
und der Höhe der Beiträge/Gebühren finden Sie nach der Annahme des 
Studienplatzes auf Ihrer Statusseite im Bewerberkonto unter dem Menüpunkt 
Einschreibung. Wir weisen darauf hin, dass diese Zahlung sich ausschließlich auf die
Aufnahme des beantragten Studiums im Wintersemester 2017/18 bezieht.

Sobald Sie Ihren Studienplatz angenommen haben und Ihre Unterlagen sowie Ihre 
Zahlung vollständig und fristgerecht bei uns eingegangen sind, werden wir Sie 
endgültig immatrikulieren und Ihnen schnellstmöglich Ihre Studienpapiere zur 
Verfügung stellen.

Das Wintersemester 2017/18 beginnt am 1. Oktober 2017 und endet am 31. März 
2018. Die Vorlesungen finden vom 16. Oktober 2017 bis zum 10. Februar 2018 statt.

Für Ihr Studium an der Technischen Universität München wünschen wir Ihnen viel 
Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Immatrikulationsamt
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*1-00404330* *2-01915387*

Antragsnummer / Application number:  1-00404330 Bewerbernummer / Applicant number:  2-01915387

Munich, 7. June 2017

Letter of admission Informatics Bachelor's program [Bachelor of Science] 
Wintersemester 2017/18, Entrance semester 1

Dear Mr. Baris Sen,

we are pleased to inform you that you have been admitted to the program specified 
above. If you wish to accept this offer of admission, you must do so officially in to 
your applicant account in TUMonline. Your official acceptance of this offer of 
admission is a prerequisite for enrollment at the Technical University of Munich.

Please submit the signed enrolment application including required documents (see 
document checklist) as soon as possible.

You must also submit payment for required fees and/or charges. You will find detailed
information on the bank transfer procedure, how to indicate payment purpose and the
amount payable on the status page of your applicant account under the enrollment 
tab, after you have accepted the offer of admission in TUMonline. Please note: The 
payment of student fees/charges applies to the specific program to which you have 
been admitted for the Wintersemester 2017/18.

As soon as you have accepted the offer of admission in TUMonline and we have 
received all required documents and payments we will be able to finalize your 
enrollment and make your enrollment documents available to you in TUMonline.

The Wintersemester 2017/18 starts on 1. October 2017 and ends on 31. March 2018.
Lectures are held from 16. October 2017 until 10. February 2018.

We wish you the very best for success in your studies at the Technical University of 
Munich!

Sincerely,
Your Admissions and Enrollment Office

Rechtsverbindlich ist der Zulassungsbescheid in der deutschen Fassung!
The German version of the letter of admission is legally binding!


